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Prestation de 
serment 

de Mme Nawel KHEMISSA (EàG) en remplacement de Mme Özlem DURSUN, 
démissionnaire. 

__________ 
 

Le président Lit la lettre de démission de M. Sébastien KESSLER du Conseil communal avec effet au 
30 novembre 2023.  

__________ 

Le président Annonce la démission de M. Louis Dana de la Commission de gestion avec effet au 
30 novembre 2023.  

__________ 

Le président Annonce la démission de M. Musa Kamenica de la Commission de gestion avec effet au 
1er décembre 2023.  

__________ 
 

Le président informe l’Assemblée de l’absence de M. Pierre-Antoine Hildbrand, municipal, Sécurité et 
économie, jusqu’à 19 h 15.  

__________ 
Election 
complémentaire  

d’un membre à la Commission permanente de gestion, en remplacement de Mme Agathe 
SIDORENKO, démissionnaire 
M. Johann DUPUIS, au nom du groupe EàG, propose la candidature de Mme Léonie 
Kovaliv. 

Le Conseil désigne, à l’unanimité, Mme Léonie Kovaliv (EàG) membre à la Commission 
permanente de gestion  

__________ 

 Présidence de Monsieur Matthieu Carrel, président 
  

Membres absents excusés : Mme Romane Benvenuti ; M. Pierre Conscience ; 
Mme Valérie D’Acremont ; Mme Sima Dakkus ; M. Matthieu Delacrétaz ; M. Nicola Di 
Giulio ; Mme Olivia Fahmy ; M. Jean-Pascal Gendre ; M. Ngoc Huy Ho ; Mme Feryel Kilani 
; M. Henri Klunge ; Mme Gaëlle Kovaliv ; Mme Sevgi Koyuncu ; Mme Prisca Morand ; 
Mme Sarah Neumann ; Mme Esperanza Pascuas Zabala ; M. Jacques Pernet ; 
Mme Audrey Petoud ; Mme Karine Roch ; Mme Marie-Thérèse Sangra ; Mme Anouck 
Saugy ; Mme Agathe Sidorenko ; Mme Maurane Vouga 
Membres absents non excusés : M. Nicolas Hurni ; M. Antoine Piguet 
 

 Membres présents 75 
Membres absents excusés 23 
Membres absents non excusés 2 

Effectif actuel  100 
 
 
Ouverture 

__________ 
 

La séance est ouverte à 18 h 00 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 
__________ 
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Election 
complémentaire  

d’un membre suppléant à la Commission permanente des pétitions, en remplacement de 
Mme Olivia FAHMY, démissionnaire 
Mme Alexandra Gerber, au nom du groupe Les Verts, propose la candidature de Mme 
Tatiana Taillefert. 

Le Conseil désigne, à l’unanimité, Mme Tatiana Taillefert (Les Verts) membre suppléante 
à la Commission permanente des pétitions.  

__________ 
Election 
complémentaire  

d’un membre suppléant à la Commission permanente des pétitions, en remplacement de 
Mme Alice GIRARDET, démissionnaire 
Mme Alexandra Gerber, au nom du groupe Les Verts, propose la candidature de Mme 
Marlyse Audergon. 

Le Conseil désigne, à l’unanimité, Mme Marlyse Audergon (Les Verts) membre 
suppléante à la Commission permanente des pétitions.  

__________ 
Lettre de la Municipalité du 7 novembre 2023 – Séances du Conseil communal du 21 novembre 

2023 – demande de traitement prioritaire pour les points 
- Rapport-préavis N° 2023/35 – EJQ : Réponse au postulat de Mme Paola 

Richard-De Paolis et consorts : « 20 ans d’APEMS ..: Nous avons la quantité, quid 
de la qualité ? L’accueil pour enfants en milieu scolaire mérite désormais 
évaluation » - Réponse au postulat de Mme Diane Wild et consorts : « Activités 
sportives dans les APEMS » et réponse au postulat de M. Johann Dupuis et 
consorts : « Des APEMS de qualité en suffisance et conçus avec la participation 
des parents, associations de quartiers et commissions d’établissement » - 
Demande de crédit d’investissement du patrimoine administratif de CHF 
1'500'000.- pour des travaux de constructions et de rénovation des structures 
parascolaires 

__________ 

Communications 
du Bureau 

- 15 novembre 2023 : Communication au CC – Activation de la séance de réserve du 
Conseil communal du 12.12.2023. 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Isabelle BONILLO : «Soutenir les artisans-créateurs locaux» 
__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Anaïs TIMOFTE : «Création d'un bureau lausannois dédié à l'étude prospective 
démographique» 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Anaïs TIMOFTE : «FLAT : une fondation fantôme ? Améliorons la visibilité et la 
dotation de la Fondation Lausannoise pour l'Aide au Travail» 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Anaïs TIMOFTE : «Une vision globale pour le développement de l'enfant et 
l'équilibre familial : Garantir des places d'accueil pour tous et promouvoir l'encouragement 
précoce» 

__________ 
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Postulat 
Dépôt 

de M. Jean-Marc BÉGUIN et consorts : «Economiser l'électricité, un challenge gagnant !» 
__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Louis DANA : «Une offre de transports publics plus étendue pour les Plaines-du-
Loup !» 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de Mme Ariane MORIN et crts : « Quand la place du Château cessera-t-elle d'être un 
parking ? » 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Ilias PANCHARD : « Riponne : quid de la présence policière passée et des 
interdictions de périmètre devenues la panacée ? » 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de Mme Séverine Graff et consorts : « Abaissement de la vitesse sur les autoroutes : y’a 
de l’espoir ? » 

__________ 
 

Interpellation 
Dépôt 

de Mme Marlène BÉRARD et consorts « Manque de personnel qualifié dans les crèches 
: la Ville est-elle aussi concernée ?» 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par le Bureau 
légal du Conseil communal. 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de Mme Mathilde MAILLARD et consorts « Vente sur DDP des immeubles préemptés : 
la Municipalité respecte-t-elle le cadre légal ? » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par le Bureau 
légal du Conseil communal. 

__________ 
POS22/027-EJQ 
Rapport s/ 
postulat 
 

de M. Johann Dupuis et consorts :  
Pour une politique d'animation socioculturelle au service du vivre ensemble et de 

l'intégration dans les quartiers » 
Rapportrice : Mme Eliane Aubert (PLR) 

 
Discussion 

 
La parole n’est pas demandée. 
 

Vote s/concl.  Le Conseil, par 63 oui, 0 non et 2 abstentions, approuve la conclusion de la commission, 
soit décide :  

 
de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la Municipalité pour 
étude et rapport 

 
 

__________ 

POS18/049-EJQ 
Rapport 
s/rapport-préavis 
2023/35 
 

Consolidation et développement de l’accueil parascolaire 
Demande de crédit d’investissement du patrimoine administratif de CHF 

1'500'000.- pour des travaux de constructions et de rénovation des structures 
parascolaires 

Réponse au postulat de Mme Paola Richard-De Paolis et consorts :  

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/5b/a4899120a4fa4da79e9f4780d4efa15b.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/33/MIGRA-A314248-daed06dd9ef3a33.htm
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« 20 ans d’APEMS ..: Nous avons la quantité, quid de la qualité ? L’accueil pour 
enfants en milieu scolaire mérite désormais évaluation » 

POS22/015-EJQ 
 

Réponse au postulat de Mme Diane Wild et consorts :  
« Activités sportives dans les APEMS » 

 
POS22/045-EJQ 
Rapport s/ 
rapport-préavis 
2023/35 
 

Réponse au postulat de M. Johann Dupuis et consorts :  
« Des APEMS de qualité en suffisance et conçus avec la participation des parents, 

associations de quartiers et commissions d’établissement » 
Rapportrice : Mme Esperanza Pascuas Zabala (soc.) 

[remplacée à la tribune par : M. Louis Dana (soc)] 
 

 
Discussion 

 
Mme Paola Richard De Paolis (soc.) ; Mme Diane Wild (PLR) ; Mme Manon Zecca (EàG) ; 
M. Valéry Beaud (Les Verts) ; M. Jean-Marc Béguin (v’lib.) ; M. Benoît Gaillard (soc.) ; 
Mme Patrizia Mori (UDC) ; Mme Marlène Bérard (PLR) ; M. David Payot, directeur 
d’Enfance, Jeunesse et Quartiers. 
 

Vote s/concl. 1 Le Conseil, par 56 oui, 6 non et 12 abstentions, approuve la conclusion n° 1 de la 
commission: 
 

Vote s/concl. 2 Le Conseil, par 47 oui, 16 non et 11 abstentions, approuve la conclusion n° 2 de la 
commission: 
 

Vote s/concl. 3 Le Conseil, par 49 oui, 6 non et 18 abstentions, approuve la conclusion n° 3 de la 
commission: 
 

Vote s/concl. 4 à 6 Le Conseil, par 61 oui, 0 non et 12 abstentions, approuve les conclusions n° 4 à 6 de la 
commission. 
 
Ce faisant, le Conseil décide : 

 
1. d’approuver la réponse au postulat de Mme Paola Richard-De Paolis et consorts 

« Les APEMS ont 20 ans : nous avons la quantité, quid de la qualité ? L’accueil 
pour enfants en milieu scolaire mérite désormais évaluation » ; 

2. d’approuver la réponse au postulat de Mme Diane Wild et consorts « Activités 
sportives dans les APEMS » ; 

3. d’approuver la réponse au postulat de M. Johann Dupuis et consorts « Des 
APEMS de qualité en suffisance et conçus avec la participation des parents, 
associations de quartiers et commissions d’établissement » ; 

4. d’allouer à la Municipalité un crédit d’investissement du patrimoine administratif 
de CHF 1'500'000.- pour les travaux de construction et de rénovation des 
structures parascolaires ; 

5. d’amortir annuellement le crédit mentionné au point 4 par la rubrique 35.331 du 
Service des écoles et du parascolaire ; 

6. de faire figurer sur la rubrique 35.390 les intérêts relatifs aux dépenses 
découlant du crédit mentionné sous chiffre 4. 

 
 

__________ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/4a/4dc06f5384834e249345449f055fdd4a.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/67/51332de640d54fe38531aac506877267.htm
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Questions orales 
  

I. Mme Pauline Blanc (PLR) ; Mme Emilie Moeschler, directrice Sport et Cohésion sociale.   
 
II. 

 
M. Olivier Thorens (Les Verts) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et 
Economie.   

 
III. 

 
M. Elouan Indermühle (UDC) ; Mme Emilie Moeschler, directrice Sport et Cohésion sociale   

 
IV. 

 
M. Jean-Marc Béguin (v’lib.) ; M. Xavier Company, directeur de Services industriels.   

 
V. 

 
M. Johann Dupuis (EàG) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie 

 
VI. 

 
Mme Marie-Thérèse Sangra (Les Verts) ; Mme Emilie Moeschler, directrice Sport et 
Cohésion sociale ; Mme Marie-Thérèse Sangra (Les Verts) ; Mme Emilie Moeschler, 
directrice Sport et Cohésion sociale 

 
VII. 

 
Mme Françoise Piron (PLR) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, 
Environnement et Architecture.   

 
VIII. 

 
Mme Patrizia Mori (UDC) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie   

 
IX. 

 
M. Vincent Vouillamoz (v’lib) ; M. Grégoire Junod, syndic   

 
X. 

 
Mme Paola Richard De Paolis (soc.). 

 
Demande de vote 
nominal  

La demande de vote nominal étant appuyée par le nombre suffisant de voix, il y sera 
procédé. 
  

 __________ 
 

INT23/074– SE 
Interpellation 
urgente 

de M. Mountazar Jaffar (soc.) et consorts « Dépôts de plainte : la police sort elle de 
son uniforme ? » 

 
Discussion 
 

 
M. Mountazar Jaffar (soc.) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et 
Economie ; M. Mountazar Jaffar (soc.) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité 
et Economie ; M. Mountazar Jaffar (soc.) qui dépose deux résolutions ; Mme Franziska 
Meinherz (EàG) qui dépose une résolution ; Mme Constance Von Braun (Les Verts) qui 
dépose deux résolutions ; M. Benoît Gaillard (soc.) ; Mme Marlène Bérard (PLR) ; M. Yvan 
Salzmann (soc.) ; Mme Alice De Benoît (v’lib) ; M. Valentin Christe (UDC) ; M. Johann 
Dupuis (EàG) ; M. Ilias Panchard (Les Verts) ; Mme Nawel Khemissa (EàG) ; Mme Ariane 
Morin (Les Verts) ; M. Fabrice Moscheni (UDC) qui dépose une résolution ; M. Benoît 
Gaillard (soc.) ; Mme Nawel Khemissa (EàG) ; M. Mountazar Jaffar (soc.) ;  M. Pierre-
Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie ; Mme Franziska Meinherz (EàG) ;  
M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie ; Mme Patrizia Mori (UDC) 
qui demande le vote nominal sur la résolution Moscheni. 
 

Résolution Jaffar 1 

(dépôt) 

Le Conseil communal souhaite que la Municipalité - en particulier le corps de police - 
reconnaisse les besoins spécifiques en termes de formation du personnel en charge des 
dépôts de plaintes et lui accorde les moyens nécessaires à une formation plus 
conséquente. 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/a9/d2c2e47b7dcc46cebaf56c7865aa54a9.htm
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Résolution Jaffar 2 

(dépôt) 

Le Conseil communal souhaite que la Municipalité lutte pleinement contre les 
manifestations du racisme structurel au sein de l’ensemble de l’administration 
communale et des services en contact avec la population, en particulier, le corps de 
police. 

Résolution 
Meinherz 

(dépôt) 

Le Conseil communal souhaite que la Municipalité étudie toutes les pistes qui 
permettraient de faciliter l'exercice du droit de déposer plainte, en travaillant notamment à 
la mise sur pied de dispositifs facilitant les dépôts de plainte n'impliquant pas de devoir 
s'adresser à un-e agent-e de police 

Résolution Von 
Braun 1 

(dépôt) 

Le Conseil communal souhaite que la Municipalité informe la population lausannoise 
(notamment en faisant apparaître de façon claire, didactique et transparente sur le site 
internet de la Ville et par tout autre moyen) de la possibilité qui existe de déposer plainte 
par écrit directement au Ministère public, sans passer par la Police municipale.  

 Cf:  

CPP_ Art. 304 Forme de la plainte pénale 

1 La plainte pénale doit être déposée auprès de la police, du ministère public ou de 
l’autorité pénale compétente en matière de contraventions, par écrit ou oralement; dans 
ce dernier cas, elle est consignée au procès-verbal. 

Résolution Von 
Braun 2 

(dépôt) 

Le Conseil communal souhaite que la Municipalité mette en place dès à présent un 
système d’écrivain.e.s publics - ou tout autre système -  permettant aux citoyennes et 
citoyens d’être soutenu.e.s dans la rédaction de leur plainte, dans le cas où ils/elles 
souhaiterait la déposer en la forme écrite directement à l’adresse du Ministère Public. 

Résolution 
Moscheni 

(dépôt) 

Le conseil communal souhaite que la Municipalité dénonce les insultes selon l’acronyme 
ACAB que les policiers subissent et fasse effacer les tags ACAB . 

Vote s/résolution 1 
Jaffar  

Le Conseil, par 58 oui, 13 non, et 2 abstentions, adopte la résolution n° 1 de M. Jaffar. 
  

Vote s/résolution 2 
Jaffar  

Le Conseil, par 54 oui, 16 non, et 2 abstentions, adopte la résolution n° 2 de M. Jaffar 
  

Vote s/résolution 
Meinherz 

Le Conseil, par 46 oui, 24 non, et 3 abstentions adopte la résolution de Mme Meinherz 
  

Vote s/résolution 1 
Von Braun 

Le Conseil, par 72 oui, 1 non, et 0 abstention, adopte la résolution n° 1 de Mme Von Braun 
  

Vote s/résolution 2 
Von Braun 

Le Conseil, par 46 oui, 24 non, et 3 abstentions, adopte la résolution n° 2 de Mme Von 
Braun 
  

Vote s/résolution 
Moscheni 

Le Conseil, par 27 oui, 23 non, et 22 abstentions,  adopte la résolution de M. Moscheni 
  

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
 

http://soutenu.es/
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Résultats du vote 
résolution 
Moscheni 
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__________ 

 

 

 
Clôture 

 
La séance est levée à 20 h 45. 
 

 
 

 
Le président   La secrétaire adjointe 

 
 
..............................  ................................ 
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 Présidence de Monsieur Matthieu Carrel, président 
  

Membres absents excusés : Mme Romane Benvenuti ; M. Pierre Conscience ; 
Mme Anna Crole-Rees ; Mme Valérie D’Acremont ; Mme Sima Dakkus ; M. Nicola Di 
Giulio; Mme Olivia Fahmy ; M. Jean-Pascal Gendre ; Mme Alice Girardet ; M. Ngoc Huy 
Ho ; M. Nicolas Hurni; M. Sébastien Kessler; Mme Feryel Kilani; Mme Gaëlle Kovaliv ; 
Mme Sevgi Koyuncu; Mme Prisca Morand ; Mme Sarah Neumann ; M. Johan Pain; Mme 
Esperanza Pascuas Zabala; M. Jacques Pernet; Mme Audrey Petoud ; Mme Agathe 
Sidorenko; Mme Karine Roch ; Mme Anouck Saugy ; Mme Anaïs Timofte ; Mme Maurane 
Vouga 
Membres absents non excusés : Mme Isabelle Bonillo ; M. Antoine Piguet ; Mme Clara 
Schaffer 
 

 Membres présents 71 
Membres absents excusés 26 
Membres absents non excusés 3 

Effectif actuel  100 
 
 
Ouverture 

__________ 
 

La séance est ouverte à 21 h 15 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 
__________ 

 
POS23/059– FIM 
postulat 

de Gafner Oleg (Les Verts) - DéVELOpper les places de parc couvertes pour les 
vélos 
 

Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée. 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
__________ 

 
POS23/060– FIM 
postulat 

de Blanc Pauline (PLR) et crts au nom de la Commission permanente des finances 
- Quel bilan et quelles perspectives pour les mesures d'assainissement financier 
de la Ville ? 
 

Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée. 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
__________ 

 
POS23/061– LEA 
postulat 

de Meinherz Franziska (EàG) et crts - Un fonds de soutien pour les contestations 
de loyer 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/14/44866a94e50b452587126c8f85a20d14.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/a5/1985772e4ac34d4187d939b1aa9ba6a5.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/f8/ed9dd5f1156c49cd8da5155b1efc77f8.htm
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Discussion 
préalable 

Une personne demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est renvoyé 
à une commission. 

__________ 
 

INT23/078 
Interpellation 
urgente 

de Mme Marlène BÉRARD  (PLR) et consorts « Manque de personnel qualifié dans 
les crèches : la Ville est-elle aussi concernée ?» 
 

 
Développement  

 
Mme Marlène Bérard (PLR) qui dépose une résolution. 

Réponse de la 
Municipalité  

M. David Payot, directrice d’Enfance, Jeunesse et Quartiers.  
 

 
Discussion 
 

 
Mme Françoise Piron (PLR) ; Mme Alexandra Gerber (Les Verts) ; Mme Paola Richard 
De Paolis (soc.) ; M. Benoît Gaillard (soc.) ; Mme Carolina Carvalho (soc.) ; Mme Manon 
Zecca (EàG) qui dépose 2 résolutions ; M. Jean-Claude Seiler (PLR) ; Mme Nawel 
Khemissa (EàG) ; Mme Marlène Bérard (PLR) ; Mme Françoise Piron (PLR) qui dépose 
une résolution ; M. David Payot, directeur, d’Enfance, Jeunesse et Quartiers ; Mme 
Manon Zecca (EàG) qui modifie sa résolution n° 1. 
 

Résolution Bérard 
(dépôt) 

«  Le Conseil communal souhaite que la Municipalité réduise ses exigences en matière 
de formation du personnel actif dans les structures municipales afin d’assurer que les 
structures municipales ne soient pas dotées au-delà de ce qui est exigé par le cadre 
cantonal  » 
 

R° Zecca 1 
(dépôt) 

«   Le conseil communal souhaite que la municipalité, en collaboration avec les structures 
d'accueil pré et parascolaire, fournissent davantage de places de formation, que ce soit 
d'apprentissage assistant-e socio-éducati-f-ve, qu'au niveau tertiaire en invitant les 
éducateurs et éducatrices à devenir praticien formateur-praticienne formatrice et d'ouvrir 
des places de stages pour les étudiant-e-s.» 
 

R° Zecca 2 
(dépôt) 

«  Le conseil communal souhaite que la Municipalité mandate une étude sur la pénibilité 
du travail des équipes éducatives dans les structures d’accueil pré et para scolaire et, 
sur cette base, cherche activement à améliorer les conditions de travail du personnel.» 
 

R° Piron 
(dépôt) 

«  Le Conseil communale souhaite que la Municipalité favorise des actions de 
promotions des métiers liée à la petite enfance auprès des hommes.» 
 

R° Zecca 1 
(modification) 

«   Le conseil communal souhaite que la municipalité, en collaboration avec les structures 
d'accueil pré et parascolaire, fournissent davantage de places de formation, que ce soit 
d'apprentissage assistant-e socio-éducati-f-ve, qu'au niveau tertiaire en invitant en 
donnant les moyens aux les éducateurs et éducatrices à de devenir praticien formateur-
praticienne formatrice et d'ouvrir des places de stages pour les étudiant-e-s.» 
 

Vote s/résolution 
Bérard  

Le Conseil, par 20 oui, 38 non, et 3 abstentions, refuse la résolution de Mme Bérard. 
  

Vote s/R° Zecca 1  Le Conseil, par 57 oui, 6 non, et 0 abstention, adopte la résolution n° 1 de Mme Zecca. 
  

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/9c/b8e3db713f224fc7a1f6ef2182f9a79c.htm
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Vote s/R° Zecca 2  Le Conseil, par 42 oui, 19 non, et 3 abstentions,  adopte la résolution n° 2 de Mme Zecca. 
  

Vote s/résolution 
Piron 

Le Conseil, par 60 oui, 1 non, et 3 abstentions, adopte la résolution de Mme Piron. 
  

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
 

 
 

__________ 

 
Clôture 

 
La séance est levée à 22 h 20 
 

 
 

 
Le président   La secrétaire adjointe 

 
 
 
 
..............................  ................................ 

 


